

ABSTRAK

Skripsi ini adalah hasil penelitian pustaka (*Bibliographie Research*) tentang **"Studi Analisis Terhadap Aplikasi Reksadana Dalam Prespektif Hukum Islam"**. Penelitian ini bertujuan untuk menjawab pertanyaan mengenai bagaimana implementasi reksadana campuran? dan apakah aplikasi dari reksadana campuran dapat dibenarkan secara hukum Islam?

Data penelitian ini diperoleh dari buku-buku atau literatur yang berkaitan erat dengan judul yang ada, dengan menggunakan metode deskriptif analitik, yaitu suatu cara atau jalan yang digunakan untuk memaparkan tentang reksadana campuran yang kemudian dianalisis dengan metode verifikatif yakni menilai apakah aplikasi reksadana tersebut sesuai dengan teori hukum Islam yang ada.

Kesimpulan dari hasil penelitian ini menyatakan bahwa aplikasi reksadana campuran diperbolehkan (halal) karena di dalam pelaksanaannya tidak menyimpang dari norma-norma agama seperti berspekulasi ataupun membungakan uang dan melakukan riba.

Dalam aplikasinya reksadana campuran mempunyai tiga macam aplikasi yaitu: aplikasi pembelian, aplikasi penjualan, dan aplikasi pengalihan. Disaat aplikasi penjualan Investor mendatangi manajemen investasi untuk melaksanakan pembayaran pembelian reksadana campuran, dengan mengisi formulir pendaftaran dan formulir pembelian. Selanjutnya, manajemen investasi mentransfer atau memindah bukukan dana dari investor ke bank kustodian dan bank kustodian memberikan surat konfirmasi kepada manajemen investasi bahwa sudah siap untuk menjaga, dan mengawasinya. Sedangkan dalam aplikasi penjualan sebenarnya tidak jauh beda dengan aplikasi pembelian tetapi karena terhubung dalam aplikasi penjualan unit penyertaanya dijual jadi bank kustodian mentransfer hasil penjualannya pada investor. Aplikasi pengalihan, investor mengisi dan melengkapi *form* pengalihan dan diserahkan manajemen investasi dan manajemen investasi menyerahkan *form* tersebut kepada bank kustodian setelah itu manajemen investasi mendapatkan surat konfirmasi dari bank kustodian bahwa pengalihan dari investor sudah diterima dan sudah sesuai dengan prosedur selanjutnya manajemen investasi memberikan surat konfirmasi itu kepada investor.